

私たちは 幼児から高齢者までの豊かな生活空間を研究 実践するために松山市在住の異業種の女性たちで作った NPO 法人です。 私たちに共感し仲間に加わってくださる方たちの輪を少しでも広げる為に 私たちの活動をご紹介します JMACS 通信を季刊で発行しています。 皆様のご意見 情報をお待ちしています。

## 【 地域密着型サービス外部評価事業 】

30 年度は 88 件の外部評価を実施する予定です。

一年のうちで 7 月～11 月が繁忙期です。今年も、台風や西日本豪雨の影響で訪問調査の日程を延期した事業所があります。事業所の都合を聞きながら臨機応変に、取り組んでいきたいと考えています。

新しい評価表には、家族アンケートと地域アンケートを集計し、平均値を記号化して記入しています。

自己評価、家族評価、地域評価、外部評価、それぞれの立場から一つのことがどのように見えるのかを確認できることが特長です。評価結果は、独立行政法人福祉医療機構（WAM ネット）に公開しています。

## 【 福祉サービス第三者評価事業 】

福祉サービス第三者評価事業は今年度、保育園 1 高齢者福祉施設 1 を受託しています。福祉サービスの質の向上に欠かせない第三者評価ですが、保育園は現在評価が努力目標となっています。子供たちのために保育環境が少しでも向上することを願い事業を推進しています。評価結果は、評価終了後愛媛県福祉課 HP、WAM ネット（福祉医療機構）HP 上で公開されます。

## 【 介護サービス情報公表制度 】

平成 30 年度の介護サービス情報公表制度調査は、110 件の調査を実施します。調査開始に備えて調査員研修会を 8 月 2 日に実施しました。愛媛県長寿介護課担当者を講師に迎えて、「複合型サービス（看護小規模多機能型居宅介護）の概要について」を中心に研修をおこないました。9 月から調査を開始し、調査結果は 10 月より順次厚生労働省の HP 上で公開されます。

<http://www.kaigokensaku.mhlw.go.jp/>

## 【 遊友学舎 】

遊友学舎では、夏休み中多彩な行事を実施しました。暑さや台風にもめげず、安全を確保しながら、プラネタリウム、气象台、昆虫展、映画鑑賞と外にも出かけました。今年の新しい行事としては本をたくさん読んで、夏休みの終わりに、発表会をし、たくさん読んだ人には表彰状ができました。夏休みの始めに、塩の結晶作りを始め、終わりの方に大きさや結晶のきれいさを報告しました。何人もの子どもが、色々と条件を変えて取り組み、夏休みの宿題として提出したそうです。写真は、学年別グループに分かれてピタゴラスイッチづくりに挑戦した様子です。前日に自分たちで作った檜のドミノも使って、試行錯誤をしながら、真剣に取り組みました。

